
Ore 15.15 - Saluti istituzionali
Massimo Vincenzini, Presidente Accademia dei Georgofili
Mauro Uniformi, Presidente Consiglio dell’Ordine dei Dottori Agronomi e dei Dottori Forestali

Introduce i lavori e coordina: 
Nicoletta  Ferrucci - Accademia dei Georgofili

Ore 15.30 - Relazioni

Mario Mauro - Università degli Studi di Firenze
La gestione forestale sostenibile, tra linee guida e certificazioni

Davide Pettenella - Accademia dei Georgofili, Università di Padova
Un quadro delle iniziative dell’UE nel campo della finanza sostenibile

Enrico Marone - Accademia dei Georgofili, Università degli Studi di Firenze
 ESG e certificazione: le problematiche valutative

Maurizio Flick - Università di Padova
Luci (e ombre) sul regolamento EUDR contro la deforestazione

Ore 17.30 - Interventi e Discussione

Ore 18.00 - Chiusura dei lavori 

APPLICAZIONE DEGLI ESG 
ALLA FILIERA FORESTA-LEGNO

Mercoledì 9 ottobre 2024
Accademia dei Georgofili, Firenze, Logge Uffizi Corti

La partecipazione potrà avvenire solo dietro compilazione entro le ore 18.00 di  martedì 8 ottobre 2024
del seguente form (disponibile anche su www.georgofili.it): https://forms.gle/kkyDx4ts31s1SdHs7

Le iscrizioni per la partecipazione in presenza saranno accolte compatibilmente con la capienza della sala 
Per la partecipazione on-line i partecipanti riceveranno le credenziali di accesso alla piattaforma web

L’EVENTO È ACCREDITATO DI 0.375 CFP AI SENSI REG. CONAF 

Coniugare la sostenibilità alla gestione dei patrimoni forestali è l’essenza dell’attività dei Dottori Agronomi
e dei Dottori Forestali. L’odierna giornata di studio vuole essere un momento di approfondimento degli
aspetti economici, tecnologici e normativi, evidenziando la necessità di conoscere in primo luogo i caratteri
selvicolturali ed ecologici delle foreste, ai fini di una coerente applicazione della normativa non solo dal
punto di vista economico, ma soprattutto da quello forestale. Solo una coerente pianificazione forestale ed
un’attenta gestione delle sue risorse può dare il giusto valore economico, ambientale e sociale ai nostri
boschi.

https://forms.gle/kkyDx4ts31s1SdHs7

